



14ème législature

Question N° : 103877	De M. Frédéric Barbier (Socialiste, écologiste et républicain - Doubs)	Question écrite
Ministère interrogé > Industrie, numérique et innovation		Ministère attributaire > Numérique
Rubrique >industrie	Tête d'analyse >politique industrielle	Analyse > perspectives.
Question publiée au JO le : 18/04/2017 Date de changement d'attribution : 18/05/2017 Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)		

Texte de la question

M. Frédéric Barbier interroge M. le secrétaire d'État, auprès du ministre de l'économie et des finances, chargé de l'industrie, du numérique et de l'innovation sur le bilan du quinquennat dans le domaine de l'industrie. Mardi 28 mars, le Gouvernement a cédé ses parts de l'entreprise PSA à la Banque publique d'investissement. C'est l'une des matérialisations du succès du sauvetage du constructeur auquel il avait participé il y a trois ans, succès notamment accrédité par le récent accord de rachat d'Opel. Aussi, l'hémorragie industrielle de ces dix dernières années est presque terminée, alors que 400 000 emplois dans l'industrie avaient disparu sous le quinquennat de Sarkozy. L'industrie, représente aujourd'hui 12 % du PIB, 3 millions de salariés et 70 % de nos exportations (défense, luxe, transport, numérique). Au cœur de sa circonscription, il accueille plusieurs industries : celle de l'automobile avec PSA ou encore dans le luxe avec Hermès par exemple. Il souhaiterait connaître les mesures mises en place par le Gouvernement pour soutenir l'industrie et les résultats déjà obtenus.